

La sécurité des agents N'est pas une option !

CHERE OFFICIER UNE FOIS N'EST PAS COUTUME

Le 18 août 2022, deux collègues se font copieusement insulter, ils se rendent sur la MAH2 pour identifier les protagonistes.

Arrivés sur place, ils ont dû, une nouvelle fois, assister à l'incroyable inconscience de l'officier en charge du bâtiment.

Après être entrée sur une cour de promenade pendant un mouvement collectif avec ses moyens de communication et ses clés, cet officier a réitéré son acte de bravoure en pénétrant, **seule**, dans la cour face à une dizaine de détenus qui ont refusé de réintégrer pour tenter une négociation...

Et ce n'est pas tout, alors que des collègues interviennent pour fouiller un détenu récalcitrant porteur d'une lame de rasoir, elle s'est encore illustrée par son irresponsabilité en n'hésitant pas une seule seconde à s'interposer entre le détenu et les agents, mettant son corps contre celui du détenu, elle ordonne aux agents de le lâcher alors que le détenu était toujours armé !!!!!!!

Les attitudes de cet officier mettent clairement l'ensemble du personnel et l'établissement en danger !

Un officier se doit de montrer l'exemple, de respecter les procédures mises en place pour palier à ce type d'incident et préserver les agents qui lui sont confiés.

NOUS NE SOMMES PAS DES AUXILIAIRES DE PUERICULTURE ET NOUS NE TRAVAILLONS PAS DANS UNE CRECHE !

La CGT locale exige une sanction maximale en commission de discipline pour l'auteur des violences verbales.

La CGT locale demande à la direction de prendre les mesures nécessaires avant qu'un drame, prévisible, ne se produise sur ce bâtiment et par extension sur l'ensemble de l'établissement.

Le bureau local
Lutterbach, le 31 août 2022.